
Dieter Hecking (Ex-Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 5. Februar 2023, 12:58

Zitat von Grabbers 

Wenn man die Historie von unserem Verein ansieht, dann ist das Problem die sportliche
Kompetenz in der Führung.

1. Aktuell haben wir wieder Gelder ausgegeben die wir nicht haben.

2. Gute Arbeit im Nachwuchsbereich steht einer Misswirtschaft bei den Profis
gegenüber.

3. Ein übergroßer Kader steht einem sportlichen Misserfolg gegenüber.

Sportmanager werden geholt die sich darüber definieren Spieler zu kaufen.

Weiterentwicklung der Mannschaft?

Ich bin zwar Fan von diesem Verein aber mir gefällt das nicht.

Alles anzeigen 

zu 1. welche Gelder wurden ausgegeben die wir nicht haben?

zu 2. man sieht eigentlich recht eindrucksvoll das unsere Nachwuchsarbeit eben (noch) nicht so
weit ist um wirkliche Alternativen für die Profis zu liefern, das wir in den Nachwuchsliegen gut
dastehen ist super, hilft aber für das Profiproblem leider aktuell nichts

zu 3. Der Kader ist ja u,a, deshalb so groß weil wir diverse Verletzte zu ersetzten haben und die
verletzen deshalb ja net aus dem Kader fallen.

Is ja net so das wir im Winter aus Jux am Transfermarkt aktiv waren.
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